



La bague retrouvée, 1959, Rocher de l'impératrice, Plougastel, Yves Guidoux

ON VOUS A MENTI ! LE MYSTÈRE EST RÉSOLU DEPUIS BIEN LONGTEMPS

Vous connaissez tous la légende du Rocher de l'impératrice à Plougastel ? Celle qui raconte qu'Eugénie, l'épouse de Napoléon, aurait perdu sa bague lors de son séjour en Bretagne ! Vous essayez depuis longtemps de trouver cette bague ? Et si on révélait qu'elle a déjà été retrouvée il y a plus de 50 ans ?

Paul Guidoux nous accueille dans sa maison en compagnie de son frère au Trez Hir (29) : « Il y a 59 ans, nous nous trouvions à Plougastel pour découvrir la ville », explique l'aîné.

Les frères Guidoux expliquent notamment que, lorsqu'ils parvinrent en haut du fameux Rocher, le benjamin de la famille, Paul, trouva un objet qui attira son attention. «Au début, j'ai cru que Paul avait un caillou dans la main ; l'objet était plein de terre et de boue au vu de son ancienneté». Paul Guidoux était trop jeune pour se souvenir parfaitement des faits. Vous l'avez sûrement compris, Paul et Yves ont trouvé la fameuse bague d'Eugénie il y a presque 60 ans

et cette découverte a été dissimulée. Mais qui est à l'origine de cette dissimulation ?

Paul et Yves avaient confié leur découverte à un célèbre historien de Brest, Éric Aubron. Celui-ci avait confirmé l'authenticité de la bague, grâce aux dates inscrites à l'intérieur, qui correspondaient au mariage de l'Empereur et d'Eugénie (1858). Mais, pour une raison inconnue, Monsieur Aubron a décidé de dissimuler la découverte aux yeux du grand public. L'historien, très âgé aujourd'hui, est poursuivi par la justice.

Angèle Ménard, Clara Crenn
et toute la direction.



@caménardcrenn